

Artikel vom 25.06.2021

► [Hier geht's zum Parlamentsfernsehen:](#)

► [Hier geht's zum Wahlprogramm:](#)

Informationen jetzt auch per WhatsApp

## Aktueller Brief aus BÄRlin



Liebe Freundinnen und Freunde,  
liebe Abonentinnen und Abonnten meines BaB,

zum Ende der Sitzungswoche des Deutschen Bundestages informiere ich mit meinem „Bericht aus BÄRlin“ über die aktuellen politischen Geschehnisse in Berlin und über meine Arbeit.

Diese Woche war die **letzte reguläre**

**Sitzungswoche der Legislaturperiode.** Der Deutsche Bundestag, seine Ausschüsse und Arbeitsgruppen haben bis zuletzt um Lösungen in wichtigen Fragen debattiert. So haben wir wichtige energie- und klimapolitische Weichenstellungen für Deutschlands klimaneutrale Zukunft gelegt. Dazu gehören u.a. der Markthochlauf von Wasserstofftechnologien, das Repowering von Windkraftanlagen, die Digitalisierung der Energieversorgung und Entlastungen für Unternehmen im internationalen Wettbewerb (Carbon- Leakage-Verordnung). Mit den Änderungen am Bundes-Klimaschutzgesetz konkretisieren wir unsere Klimaschutzziele für die Jahre 2030, 2040 und 2045 mit klaren Festlegungen und jährlichen Minderungszielen. Damit sorgen wir dafür, dass Deutschland beim Klimaschutz konsequent, immer anschlussfähig für europäische und internationale Entwicklungen, vorangeht.

Heute haben wir erneut über die **Digitalpolitik** in dieser Legislaturperiode debattiert. Wir haben in den letzten Monaten hart gearbeitet, damit jetzt Stück für Stück die Fortschritte bei allen Bürgerinnen und Bürgern ankommen. So sind heute bereits über 300 Verwaltungsdienstleistungen digitalisiert; wir bringen den Personalausweis aufs Handy und schaffen damit sichere Digitale Identitäten. Wir haben uns klar zur Zukunft bekannt und investieren in Zukunftstechnologien wie noch nie zuvor. Was wir sonst noch alles unternommen haben, könnt ihr [in meiner Rede Nachhören](#).

Zu Beginn der Woche haben wir zudem unser **Wahlprogramm** vorgestellt. Dies enthält wichtige

Projekte wie etwa die Modernisierung und Digitalisierung unseres Staatswesens. Denn wir wollen unsere erfolgreiche Politik für die Mitte der Gesellschaft auch in der nächsten Legislaturperiode fortsetzen. Das [gesamte Wahlprogramm](#)  findet ihr hier.

Da ich auch gerne in der sitzungsfreien Zeit weiterhin mit aktuellen Informationen und Ankündigungen zu meiner Arbeit als Bundestagsabgeordnete informiere, gibt es diese ab sofort per **WhatsApp-Nachricht** aufs Smartphone.

Melde Dich gerne wie folgt an:

1. Speichere die Nummer 0175/4598358 unter „**Neues von DoroBär**“ auf Deinem Smartphone ab
2. Öffne WhatsApp oder installiere die App.
3. Sende eine Nachricht an „Neues von DoroBär“ mit „Bin dabei“ und deiner Postleitzahl.

Zur Info: Der WhatsApp-Kanal ist nicht automatisiert. Dementsprechend handelt es sich nicht um einen "Bot", sondern um echte Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern aus meinem MdB-Büro. Du kannst den Kontakt natürlich jederzeit ohne Angabe von Gründen mit "Bitte abmelden" beenden.

Ich wünsche ein schönes Wochenende und freue mich jetzt schon auf einen aufregenden Sommer mit tollen Begegnungen!

Bleibt gesund und gebt weiter aufeinander acht.

Für tägliche Updates findet Ihr mich auf Facebook und LinkedIn unter @DorotheeBaerMdB sowie auf Twitter und Instagram unter @dorobaer.

Viele Grüße  
Eure Dorothee Bär